
 

 1 

 

®

 

 
 

                                                                                     
                                                                                                 03/2024 

 

   

 

Yahweh, ma force, mon rempart et mon refuge 
au jour de la détresse, les nations viendront à toi 
des bouts de la terre et diront : Nos pères n’ont 
eu que le mensonge en héritage – des vanités qui 
ne profitent pas. Un homme se fera-t-il des 
dieux ? Et ce ne sont pas des dieux ! C’est 
pourquoi, voici, je vais leur faire connaître ma 
main et ma puissance, et ils sauront que mon 
nom est Yahweh.                                    

Yeremyah (Jérémie) 16 : 19-21. 

 
 
Mes chers amis, 
Beaucoup de personnes que nous rencontrons, que ce soit dans notre vie 
quotidienne ou sporadiquement, par exemple à la caisse d’un commerce, ne se 
comportent pas comme nous voudrions bien qu’ils se comportent. Souvent nous 
sommes irrités par des comportements déplacés ou offensants et nous ne savons 
pas comment réagir. Beaucoup de personnes ont peur de violences et subissent 
ces incivilités dans le silence. 
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Quelle attitude devons-nous avoir ? Comment devons-nous réagir ? Ce sont des 
questions que nous devons nous poser, en toute sincérité ! Nous devons montrer 
une honnêteté intellectuelle envers nous même et envers notre Père céleste 
Yahweh, quand nous nous posons ces questions. Cela est nécessaire, car notre 
comportement représente notre témoignage et notre silence sera comme mettre 
notre lumière sous un boisseau. 
 

 

Quelle attitude devons-nous avoir ? Comment 
devons-nous réagir ? Ce sont des questions que 
nous devons nous poser, en toute sincérité ! Nous 
devons montrer une honnêteté intellectuelle 
envers nous-même et envers notre Père céleste 
Yahweh quand nous nous posons ces questions. 
Cela est nécessaire, car notre comportement 
représente notre témoignage et notre silence sera 
comme mettre notre lumière sous un boisseau. 

 
Si nous sommes confrontés à des situations du genre, quels sont nos sentiments ? 
Sommes-nous en colère ? Avons-nous envie d’infliger une correction à la 
personne qui se comporte de manière inacceptable ? Est-ce que nous avons peur 
de la situation ?  
Ou, sommes-nous capables de parler à cette personne, dans le calme et sans aucun 
ressentiment ?  
Ce sont là des questions que nous devons nous poser tout en étant 
scrupuleusement honnête avec nous-même quant aux réponses que nous nous 
donnons. 
 

 

C’est une bonne question, me direz-vous. Mais, qui parmi nous se pose cette 
question ? En fait, peu de personnes procèdent de cette manière-là. Et, c’est triste 
pour notre témoignage, car nous restons dans nos décisions personnelles qui 
entraînent des réactions qui sont muées par la peur ou l’appréhension et qui 
souvent aboutissent dans des affrontements inutiles.  
 

 

Nos décisions prises avec « nos tripes », sont des décisions charnelles qui naissent 
souvent de notre incapacité spirituelle. Donc, la question qui reste là, devant 
chacun de nous, est la question comment Yahshua aurait réagi.  
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Tant que nous ne laissons pas la souveraineté à Yahshua, dans notre cœur et dans 
nos pensées, nous ne reconnaissons pas Yahshua comme notre roi. 
 

Isayah (Esaïe) 9 :6 –  
6 Car un enfant nous est né, un fils nous est donné et la domination 
reposera sur son épaule ; On l'appellera merveilleux, conseiller, puissant 
et perpétuel chef de la paix. 
Actes 2 :30 –  
30 Il était certainement prophète et il savait que Yahweh lui avait fait 
serment que le fruit de ses entrailles selon la chair, l’oint, sera élevé et 

assis sur son trône. 
Yahchanan (Jean) 18 : 37 –  
37 Pilatus lui disait : N’es-tu alors pas roi ? Yahshua répondait : Tu le 
dis, je suis roi. Je suis né et je suis venu dans le monde pour rendre 
témoignage à la vérité. Quiconque est de la vérité écoute ma voix. 

 
Yahshua a affirmé et confirmé qu’il était et qu’il est roi ! Il est assis sur le trône, 
à la droite du Père Yahweh ! Y a-t-il l’ombre d’un doute qu’il est roi ? Yahshua 
est notre souverain et il est notre seul médiateur. Il n’y a aucun besoin d’ un autre 
médiateur entre Yahweh le Père et nous.  
Si nous laissons Yahshua pénétrer dans nos pensées, si nous le laissons régner en 
maître dans tout ce qui nous mue et nous bouge, nous n’aurons aucun problème 
d’affronter des situations ou des personnes despotes qui ont des comportements 
offensants.  
Alors, comment pouvons nous savoir comment Yahshua aurait agi ? Comment le 
faire régner en nous et régir tout ce que nous pensons, ressentons et faisons ? Dans 
le verset Yahchanan (Jean) 18 : 37, il y a des mots qui nous éclairent et qui nous 
donnent des réponses.  

Yahchanan (Jean) 18 : 37 –  
37 Pilatus lui disait : N’es-tu alors pas roi ? Yahshua répondait : Tu le 
dis, je suis roi. Je suis né et je suis venu dans le monde pour rendre 
témoignage à la vérité. Quiconque est de la vérité écoute ma voix. 

Il est roi ! 
Il est venu dans le monde pour rendre témoignage à la vérité. Quiconque est de 
la vérité, écoute ma voix ! 
 

 

Si nous nous disons la vérité à nous même, dans notre cœur et dans nos pensées ; 
Si nous ne nous mentons pas à nous-mêmes en suivant nos sentiments qui sortent 
de « nos tripes », nous sommes alors disposés à laisser régner Yahshua en 
souverain. Yahshua est venu pour être roi dans les cœurs des personnes et pour 
témoigner de la vérité. Notre vérité à nous, celle qui est orgueilleuse, vaniteuse, 
qui se révolte, ne résout aucun problème. Notre chair n’est pas capable de résoudre 
notre problème charnel. 
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Mattithyah 12 :38-42 –  
38 Alors quelques-uns des scribes et des pharisiens répondaient et 
disaient :  Enseignant, nous voudrions un signe de toi. 
39 Il leur répondait : Une génération méchante et adultère demande 
un signe, il ne lui sera donné d'autre signe que celui du prophète Yahnah. 
40 Car, de même que Yahnah était trois jours et trois nuits dans le ventre 
du grand poisson, ainsi le Fils de l'homme sera trois jours et trois nuits 
dans le sein de la terre. 
41 Les hommes de Ninive se lèveront, pour le jugement avec cette 
génération et ils la condamneront, parce qu'ils se sont repentis suite 
au prêché de Yahnah. Et voici un plus grand que Yahnah est ici. 
42 La reine du Sud (reine de Sheba) se lèvera pour le jugement avec 
cette génération et la condamnera, car elle venait des parties les plus 
éloignées de la terre pour écouter la sagesse de Salomon (Shelomo). Et 
voici un plus grand que Salomon est ici. 

 

Yahshua parlait aux gens, même aux personnes très haut placés qui avaient 
autorité et qui en usaient et abusaient de cette autorité. Il ne les ménageait pas et 
les traitait sans égard de génération méchante et adultère. 
Quand Yahshua l’Oint parle de génération adultère, il parle de l’adultère charnel 
et spirituel. Il parle aux pharisiens et là, il parle d’adultère spirituel. Les femmes 
avec lesquelles l’adultères spirituels sont commises, sont les assemblées idolâtres, 
interdites. 
L’assemblée de Yahweh est l’épouse de Yahshua l’Oint. Les conséquences de 
l’adultère sont terribles ! 
 

La corruption de l'âme 
 

Proverbes 6:32 –  
32Mais celui qui commet l’adultère avec une autre femme manque de 
cœur ; quiconque le fait se détruit lui-même. 

 

32Mais celui qui commet l’adultère avec une autre 
assemblée manque de cœur ; quiconque le fait se 
détruit lui-même. 

 

Celui qui commet l'adultère y trouve du plaisir, et cela est dû au fait que son âme 
est contaminée par le mal ; ses pensées sont folles et fausses avec une turbulence 
d'émotions qui le contrôlent. 
« Corrompre l'âme » signifie pourrir, détruire, endommager, attaquer, 
bouleverser ; La personne dont l’âme est corrompue n’agit jamais de la bonne 
manière, mais le mal qui est en elle est ce qui la conduit au péché. 
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Cécité spirituelle 
 

Proverbes 5:20 –  
20  Pourquoi, mon fils, t’enivrer de la femme d’un autre ? Pourquoi 
embrasser le sein d’une femme rebelle ? 
 
20  Pourquoi, mon fils, t’enivrer de l’assemblée d’un 
autre ? Pourquoi embrasser le sein d’une assemblée 
rebelle ? 

 

L'adultère commence toujours comme une aventure ; Au cours de la première 
étape, tout semble aller bien et la personne croit avoir réalisé ce qui va vraiment 
la satisfaire ; cependant, ce péché l'aveugle et l'empêche de voir la grave erreur 
dans laquelle il se trouve. 
La personne adultère finit toujours par perdre. Si elle est découverte, la confiance 
est perdue et il se peut également que la personne perde sa famille. Ce qui 
commence comme une simple « glissade » ou « évènement incontrôlé », comme 
beaucoup l’appellent, pourrait se terminer en chaos. 
 

Perte de bénédictions 
 

Proverbes 5 : 15-17 –  
17  Buvez l’eau de votre propre citerne, l’eau courante de votre propre 
puits. Vos sources déborderont-elles dans les rues, vos ruisseaux sur les 
places publiques ? Laissez-les être à vous seul, et ne les partagez jamais 
avec des étrangers. 

 

Lorsqu'un homme ou une femme commet l'adultère, un dysfonctionnement 
conjugal se crée, le temps qui doit être passé entre les époux et la famille est perdu, 
et c'est là que commencent à surgir davantage de problèmes, y compris dans le 
domaine financier et spirituel. 
Dans de nombreux cas, les gens finissent par élever les enfants des autres et 
abandonnent les responsabilités de leur propre famille, oubliant ainsi le trésor très 
précieux que représente le noyau familial pour Yahweh. 
 

La loi de Yahweh prévoit la punition pour votre adultère  
 

Proverbes 22 : 14 –  
14  La bouche d'une femme adultère est une fosse profonde ; un homme 
qui est sous la colère de Yahweh y tombe. 
 
14  La bouche d'une assemblée adultère est une 
fosse profonde ; un homme qui est sous la colère de 
Yahweh y tombe. 

 

L'infidélité finit par n'être rien d'autre que douleur et amertume ; Ce qui était 
amusant au début finit par avoir de terribles conséquences. Beaucoup de ceux qui 
ont vécu l’adultère savent que cela laisse derrière eux un terrible sentiment de 
honte et cause des dommages irréparables à la famille. 
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Selon un dicton : « Un mauvais début fait une mauvaise fin » toute relation qui 
commence sur la base du mensonge et de la tromperie n'aura pas une bonne fin, 
car Yahweh ne bénira jamais une relation comme celle-ci, au contraire, il l'utilisera 
pour montrer aux gens leur propre folie. 
Les religions du monde voudront nous raconter que les pharisiens n’étaient pas 
les ennemis de Yahshua. Nous devons clairement différencier : Ce n’est pas 
Yahshua qui a choisi les pharisiens pour déclarer qu’ils sont Ses ennemis, mais ce 
sont eux, la génération méchante et adultère qui ont choisi et déclaré que Yahshua 
était leur ennemi. Ils ont accompli leur dessein méchant et adultère en faisant de 
sorte qu’il mourait sur le poteau. Et il leur avait prédit cela en stipulant qu’il 
resterait mort, dans le sein de la terre pendant trois nuits et trois jours.  
Nous comprenons que Yahshua disait la vérité à ceux qui le désignaient comme 
étant leur ennemi. Il pouvait leur dire la vérité telle quelle, car les pharisiens ne 
pouvaient pas l’appréhender en public ou lui faire violence, car cela les aurait 
premièrement discrédité et deuxièmement l’occupant romain ne les aurait pas 
laissé faire librement à leur guise.  
Nous aussi, si la situation le permet, devons dire la vérité de Yahweh. Nous ne 
devons pas silencieusement admettre le mal, mais nous devons dire la vérité et 
cela en toute sagesse et avec la forme la plus acceptable qui soit. 
 

 

Psaume 119 :142, 151 – 
142 Ta justice est une justice éternelle, parce que toutes tes lois sont 
vérité. 
151 Tu es proche, ô Yahweh ! Et tous tes commandements sont vérité. 

 

Nous pouvons clairement voir où est la vérité de Yahweh : Dans ses lois et 
commandements ! Nous n’en trouverons certainement pas de vérité ailleurs. 
 

Proverbes 2 :6- 
6 Et tu trouveras la connaissance de Yahweh, car Il donne de la sagesse ; 
de sa bouche sortent la connaissance et l’intelligence. 
Proverbes 4 :23 
23 Garde ton intelligence plus que toute autre chose, car de lui viennent 
les sources de la vie. 
Proverbes 6 :23 –  
23 Car le précepte est une lampe, et la loi une lumière, et les 
avertissements de la correction sont le chemin de la vie : 
Proverbes 10 :29— 
29 La voie de Yahweh est une force pour l'intègre, mais la destruction 
vient sur les ouvriers de l’iniquité. 
Proverbes 13 :13  
13 Qui méprise la parole, subit la destruction ; Mais qui respecte le 
précepte, en est récompensé. 
Proverbes 20 :1 – 
1 Le vin est moqueur, les boissons fortes sont tumultueuses ; Quiconque 
est séduit par eux n’est pas sage. 
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Yahchanan (Jean) 8 :58-59 –  
58 Yahshua leur disait : En vérité, en vérité, je vous le dis, avant 
qu'Abraham ne soit levé, je le serais. 
59 Là-dessus, ils prenaient des pierres pour les jeter contre lui, mais 
Yahshua se enfuyait et par le milieu d’eux et sortait de l’enceinte sacrée 
du temple. 

 

Yahshua s’enfuyait quand il le fallait. Mais, il faut bien noter que c’était toujours 
après avoir dit la vérité. S’il n’avait rien dit, il n’aurait pas eu besoin de fuir, car 
il n’y aurait eu aucun danger pour lui.  
 

 

Yahshua l’Oint a dit la vérité et ainsi, nous devons dire la vérité. Tout ceci en lieu 
opportun et au temps opportun. Même s’il s’agit des gens du monde qui ont un 
comportement pervers et déplacé, nous ne devons pas rester silencieux. Si leur 
violence s’ensuit à nos paroles, fuyons.  
 
Puisse Yahweh bénir votre entendement 
 

 

 
F.R. nommé Shalomon de la maison de Yahweh 
https://www.la-maison-de-yahweh.fr/ 
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